

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 005/MKT/II/2022

Selamat! MNC Sekuritas Menang Perusahaan Sekuritas Saham Terpopuler 2022 Versi Iconomics!

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Sejalan dengan hal tersebut, MNC Sekuritas terus memperbarui fitur dan layanan investasi saham dan reksa dana, serta aktif melakukan edukasi pasar modal ke berbagai kalangan masyarakat di Indonesia.

Berkat kegigihan dalam mengedukasi tentang pentingnya investasi secara agresif, MNC Sekuritas berhasil meraih penghargaan "*Popular Digital Brand (in Securities – E-Trading Category)*" dari The Iconomics pada Kamis (24/02/2022). Penghargaan tersebut diberikan The Iconomics kepada institusi yang telah berkontribusi dan berinovasi dalam ranah digital Indonesia.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan rasa syukurnya karena MNC Sekuritas kembali menoreh prestasi di awal tahun 2022. Susy berharap penghargaan ini dapat terus memicu MNC Sekuritas untuk terus melakukan yang terbaik dalam memenuhi kebutuhan investor.

Penghargaan The Iconomics diberikan berdasarkan riset terhadap lebih dari 12.000 responden milenial (*Millennial's Choice*) yang berasal dari 10 kota, untuk mengukur bagaimana apresiasi publik terhadap brand digital Indonesia. Responden berusia 22-39 tahun dilibatkan dalam riset pada Januari 2022. Metodologi penelitian Indonesia's Most Popular Digital Financial Brands Awards (*Millennials' Choice*) 2022 ditetapkan melalui kajian popularitas berdasarkan pemahaman generasi milenial Indonesia.

Riset ini terdiri dari empat tahapan, yaitu *Focus Group Discussion*, *Online Quantitative Survey*, Kalkulasi Penilaian dan Pemberian Penghargaan. Penilaian award sendiri dilakukan berdasarkan tiga kriteria, berupa *Awareness* (berdasarkan total *awareness*), *Image* (berdasarkan *Perceived Quality + Satisfaction*) dan *Engagement* (berdasarkan *Loyalty + Intention*) yang kemudian dirata-rata menjadi nilai akhir dengan skala 1-100.

"MNC Sekuritas kembali meraih penghargaan sebagai perusahaan sekuritas terpopuler dari The Iconomics selama 3 tahun berturut-turut. Di sisi lain, penghargaan ini juga merupakan penghargaan ke-11 yang diraih oleh MNC Sekuritas sebagai Digital Brand dari berbagai institusi ternama. Kami berterima kasih atas kepercayaan masyarakat Indonesia kepada MNC Sekuritas," ujar Susy.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 005/MKT/II/2022

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com